

Momentaufnahmen beim Musizieren

Neue Fotos an den Wänden des Domzils der Kreismusikschule am Alten Markt

VON CHRISTIAN BUTT

Achim. Zeitgleich zum großen Instrumententag der Kreismusikschule in Achim gab es eine Ausstellungseröffnung im Lindemann'schen Schloss am Alten Markt. Gabriele Tinscher stellte im Foyer, den Fluren und zehn Unterrichtsräumen rund 60 Fotografien aus.

Diese sind in den vergangenen Monaten während des regulären Unterrichtsbetriebs entstanden. Gezeigt werden typische Momentaufnahmen von Kindern während des Musizierens.

Schon seit vielen Jahren hat die Hobbyfotografin aus Uesen Kontakt zur Kreismusikschule. „Meine beiden Kinder haben in jungen Jahren mit dem Musizieren angefangen“, erzählt Gabriele Tinscher. Noch heute spielt ihre inzwischen 21-jährige Tochter Laura in der Kreismusikschule Querflöte und Klavier.

„Die alten Bilder hingen schon seit vielen Jahren an den Wänden. Ich freue mich über die neuen Eindrücke und Gesichter“,

sagt Musikschulleiterin Ulrike Petritzki. Die Fotografien sollen für längere Zeit in den Räumen hängen bleiben.



Mit ihrer Kamera hat Gabriele Tinscher viele Situationen in der Kreismusikschule eingefangen. Ihre Bilder werden nun in den Räumen ausgestellt. CHB-FOTO: BUTT